

In den Abendstunden des 21. Juni hat der ewige Hohepriester
seinen treuen Diener, unseren lieben Mitbruder

1054

H. H. GR. P. Kaspar M. Streitfelder

Salesianer Don Boscós,
Pfarrer der Marktgemeinde Timelkam

nach Empfang der hl. Sterbesakramente in die ewige Heimat
gerufen.

Er stand im 61. Lebensjahr, im 30. Jahr der Ordensprofess und
im 24. Jahr seines Priestertums.

Der Verstorbene liegt bis Freitag, den 25. Juni, im Pfarrhaus zu
Timelkam aufgebahrt. Um 8.30 Uhr dieses Tages wird der tote
Seelsorger in die Pfarrkirche getragen, wo um 9 Uhr die Priester
die Laudes des Totenoffiziums beten. Anschließend begleiten wir
den teuren Toten in die St. Anna-Kirche in Oberthalheim und
nach einem feierlichen Seelengottesdienst zur letzten Ruhestätte
auf dem Oberthalheimer Friedhof.

Gedenken Sie mit uns des lieben Verstorbenen im Gebet!

Timelkam — Oberthalheim, am 22. Juni 1965.

Die Geschwister
und Verwandten

Die Salesianerfamilie
und
Pfarrgemeinde Timelkam

In den Abendstunden des 21. Juni hat der ewige Hohenstaufen
seinen treuen Hohenstaufen unseren lieben Mitbürger

H. H. GR. P. Kaspar M. Streifledner

Salzburger Domherr
Pfarrer der Marktgemeinde Tinnkofen

nach längerer Zeit im Nachbestand in die ewige Heimat
gerufen.

Er stand im 61. Lebensjahr, im 30. Jahr der Ordensweihe und
im 24. Jahr seines Priesteramtes.

Der Verstorbene liegt bis Freitag, den 25. Juni, im Leichraum zu
Tinnkofen aufgebahrt. Um 8.30 Uhr dieses Tages wird der tote
Beklagte in die Pfarrkirche getragen, wo um 9 Uhr die Pfarre
die Leiche des Verstorbenen in der Kirche bestattet werden wird.
den treuen Toten in die St. Anna-Kirche in Oberthalheim und
nach einem feierlichen Seelenmessenamt von Seiten Hohenstaufen
auf dem Oberthalheimer Friedhof.

Gedenken Sie mit uns der lieben Verstorbenen im Gebet!

Tinnkofen — Oberthalheim, am 22. Juni 1907.

Die Seelsorgerfamilie
und
Pfarngemeinde Tinnkofen

Die Geschwister
und Verwandten